

Sánchez Sanabria, Marina; Socarrás Vega, Mariemma; Herrera, Francia Esther; Marín Picón, Lina Tatiana; Noriega Galindo, Diomedes Artunes

**MITIGAR CONSECUENCIAS DEL CALENTAMIENTO GLOBAL Y EFECTO INVERNADERO:
REFLEXIONES PARA LA FORMACIÓN EN SALUD**

Revista Hacia la Promoción de la Salud, vol. 18, núm. 2, julio-diciembre, 2013, pp. 110-122

Universidad de Caldas
Colombia

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=309131077009>

Resumen

Reflexionar sobre el conocimiento comunitario frente a las medidas que adoptan ante los efectos del calentamiento global, asumiendo el rol de la responsabilidad social como institución formadora en salud. Material y Método: Investigación cualitativa etnográfica; el número de participantes fue intencional, 20 familias participantes (una por barrio), toda vez cumplieran los criterios de suficiencia y profundidad en el análisis inductivo de información, obtenida con entrevista a profundidad y guía de observación no participante, soportados con referentes conceptuales de la relación sociedad y salud, bioética ambiental y teorías de educación ambiental. Resultados: Se develaron categorías relacionadas a estilos de vida que adoptan, no pertinentes para el cuidado preventivo y la respuesta social institucional para la gestión de estrategias pertinentes, correspondiendo a una adopción inminente no pertinente de modos de vida saludables y medidas protectoras específicas. Conclusión: Incluir esta temática en contenidos curriculares de Enfermería y proponer un trabajo incluyente interdisciplinario e intersectorial para el trabajo comunitario con la búsqueda de nuevos modos de cuidados, entornos naturales saludables y manejo bioético requerido.

Palabras clave

Palabras clave, Cambio climático, responsabilidad social, salud ambiental, bioética.

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org